

SALTERAS

ACTUAL

Nº 49 | MARZO 2023 | Publicación trimestral gratuita | Excmo. Ayuntamiento de Salteras

Salteras celebra la I Gala Homenaje a sus saltereños más ilustres



SALTERAS ACTUAL

Nº 49

Marzo 2023

Publicación trimestral gratuita
Excmo. Ayuntamiento de Salteras



Ayuntamiento de Salteras



EN PORTADA/04

I GALA HOMENAJE A LOS
SALTEREÑOS MÁS ILUSTRES



CULTURA/06

MÁS DE MIL CUATROCIENTOS
JÓVENES EN SALTERAS
DISFRUTAN DE UNA INTENSA
AGENDA DE OCIO



CULTURA/10

ÉXITO DEL PROGRAMA DEL "MES
DEL TEATRO" OCTUBRE DE 2022
CON MÁS DE DOS MIL ASISTENTES



PROYECTO INFANTIL
"CONOZCO MI PUEBLO"

EDUCACIÓN/12



ALREDEDRO DE CINCO MIL
PERSONAS HAN PODIDO DISFRUTAR
DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS

DEPORTES/14



DEPORTES/17

SEMINARIO SHODOKAN



ACTIVIDADES
NAVIDEÑAS/19

SALTERAS SE VUELCA
CON SU CABALGATA



EMPRESA/20

¿QUÉ TIENEN EL COMÚN JACKIE
KENNEDY, INDIANA JONES, V DE
VENDETTA, DIOR O EL EJÉRCITO
FRANCÉS?



IGUALDAD/22

"ESTAMOS CONTIGO #YOTECREO"

UNA SALTERAS LIMPIA ES COSA DE TODOS

[EDITORIAL]

Basura, suciedad, bolsas de plástico volando por los aires, a modo de American Beauty que de beauty poco tienen. Latas de refrescos y bebidas energizantes esparcidas por el suelo, por no hablar de las colillas, chicles, excrementos de mascotas y en definitiva, animales de toda especie y condición ¿Quién querría vivir en una calle así? ¿Quién quiere invitar a sus seres queridos a un entorno dejado? Vemos como a menudo se dejan bolsas de basura fuera de los contenedores, lo cual provoca que las bolsas sean merodeadas por animales provocando la rotura de las mismas y el esparcimiento de la basura por toda la zona.

Doy fe de que nuestros operarios hacen todo lo que está al alcance de sus manos para que nuestro esté decente y limpio, pero, no pueden andar detrás de cada persona recogiendo lo que tiran al suelo o por la tan socorrida ventanilla del coche... Por eso, se adquirió a través del proyecto 10.4, una barredora electrónica para el área de infraestructuras, lo cual contribuye, que no resuelve, el adecuado mantenimiento de la limpieza de calles de nuestro municipio. Pero da igual el número de barredoras que pongamos, la implicación del personal de limpieza y las planificaciones que se hagan de limpieza si no empezamos nosotros mismos a cuidar más nuestras calles, que al fin y al cabo, es nuestro propio pueblo, es una extensión de nuestra casa y una parte del planeta.

Las calles limpias son la mejor carta de presentación que podemos tener. Del mismo modo que nadie quiere pasar tiempo libre en zonas desaseadas, en un parque o en un césped sucio, todo el mundo agradece momentos de distensión en zonas aireadas y limpias donde los más pequeños puedan jugar con seguridad sin que sus padres tengan que estar pendientes ya no del niño, si no de cualquier cosa que llame su atención y que quiera coger del suelo.

Urge que todos nos miremos y entendamos la necesidad de tener un entorno en buenas condiciones porque unas calles limpias y ordenadas invitan a la buena convivencia y vecindad y pienso que eso es lo que todos queremos y a lo que debemos aspirar.



ANTONIO VALVERDE MACÍAS
ALCALDE PRESIDENTE DE SALTERAS

[EDITORIAL]

Estimadas vecinas y vecinos:

Una vez más tengo la oportunidad de dirigirme a todos vosotros y vosotras, para presentaros este nuevo número de Salteras Actual. Como podéis ver en su portada, este número va dedicado tanto a la Cabalgata como a las numerosas acciones que se han ido realizando a lo largo del año en nuestro municipio gracias a la colaboración de la Diputación de Sevilla.

El realizar balance de todas las actividades que se han llevado a cabo y ver el número tan enorme de personas de nuestro municipio que se han beneficiado de todo ello, tanto a nivel cultural como deportivo, nos ofrece a los que gobernamos una gran tranquilidad porque vemos que los esfuerzos y las líneas de trabajo están bien dirigidas. Vemos que el camino trazado es el adecuado y nos da impulso para llegar a más y mejor.

La Cabalgata no podía faltar este año en este número de la revista, ya que ha no ha sido una Cabalgata más, ha sido la primera vez que tras los años de pandemia hemos podido disfrutar de un desfile de carrozas, beduinos y música sin mascarillas ni distancias de seguridad. Y, lo mejor de todo, es que todas las personas lo hemos tomado con una gran normalidad.

Como es también habitual, en la sección Actualidad recopilamos algunos de los principales temas que fueron noticia desde el número anterior, distribuidos en base a las diferentes áreas y delegaciones con las que cuenta nuestro Ayuntamiento. Junto a otras noticias de actualidad comarcal y provincial. Nos encontramos a pocos días de celebrar el día de la Mujer Trabajadora, el 8 de marzo y hemos dejado atrás el 25N del que dejamos constancia en este número también de cómo el pueblo de Salteras se volcó con la campaña #yotecreo en que se involucraron todas las escuelas de Salteras dando como resultado un efecto impactante al ver camisetas moradas por todos lados.

Esperamos nuevamente que esta publicación vuelva a ser de vuestro agrado. Confirmando en que así sea, quedamos a vuestra disposición, como siempre, para cualquier asunto sobre el que podamos servirlos desde el Ayuntamiento.

Recibid un cordial saludo



SALTERAS CELEBRA LA I GALA HOMENAJE A SUS SALTEREÑOS MÁS ILUSTRES

El Teatro Municipal de Salteras ha acogido uno de los actos más emotivos desde que se inauguró el pasado verano.

El Teatro Municipal de Salteras ha acogido uno de los actos más emotivos desde que se inaugurase el pasado verano. La “Gala Homenaje” a los Saltereños más ilustres donde las menciones a las personas designadas lo han sido, por su experiencia, ejemplaridad, por sus vivencias y su entrega, haciéndoles merecedores de la concesión otorgada.

El acto daba comienzo a mediodía del pasado 12 de febrero en el Teatro del Municipio donde la asistencia ha sido multitudinaria con los vecinos y vecinas de Salteras que no querían perder detalle del homenaje. Así, el alcalde Antonio Valverde Macías comenzaba el acto diciendo “Diría que nuestra riqueza está en nuestras personas, en nuestro talento y en la capacidad que todas estas personas han tenido para saber gestionar los suyos, bien de manera consciente o inconsciente, pero que han revertido sin duda en el bien común de todos nosotros y eso hay que agradecerlo”, tras lo cual comenzaron los reconocimientos a todos ellos.

El primero en recibir su reconocimiento era Antonio González Benitez quien con sesenta y seis años ha sido y es un referente en el running. Único corredor que ha disputado la Marathon de Sevilla en todas sus ediciones, treinta y siete, bajando en dos de ellas de las tres horas. A él, le siguieron:

Manuela Cid Cumplido Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla, realizó la especialidad de Medicina Intensiva en el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba, periodo en el que realizó rotaciones en otros hospitales como Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva, Hospital Virgen del Rocío y la Cleveland Clinic (USA), actualmente dirige la Coordinación de Trasplantes Sevilla y Huelva.

Aníbal Martín Ordóñez, Forma parte de la Comunidad Educativa del CEIP Francisca Pérez Cerpa desde septiembre de 2001



y desempeña la dirección del centro de 2003, natural de Valladolid, donde cursó sus estudios universitarios lleva más de veinte años enseñando en Salteras.

Carmen del Corral Ramos ejemplo de dedicación y esfuerzo en el trabajo, en tiempos difíciles para las mujeres, y más para desarrollar su propio negocio, Carmela desde los veinte años día a día, se ha ganado paso a paso su sitio con responsabilidad y vocación de servicio. Representa dedicación, esfuerzo, entrega, valores muy necesarios y que merecen el mayor y mejor respeto de su pueblo.

José Antonio Olea Rodríguez, Jinete de profesión, y Campeón de Andalucía y España en la modalidad de Equitación de Tra-

bajo siempre llevo a su pueblo como referencia proyectando Salteras a nivel nacional e internacional.

El último y como hijo predilecto fue entregado al periodista y escritor de reconocido prestigio José Luis Garrido Bustamante. Nacido en Sevilla, estudió en Madrid donde obtuvo en la Universidad Complutense el título de Intendente Mercantil y las licenciaturas de Periodismo y Ciencias de la Imagen es maestro de numerosos periodistas sevillanos y andaluces que ven en él a uno de los pioneros en la radio y televisión que amanecía con los inicios de la democracia en nuestro país.

Sin duda, una primera Gala que recordarán homenajeados y asistentes al acto.

Más de mil cuatrocientos jóvenes en Salteras disfrutaron de una intensa agenda de ocio, educación y formación gracias a la colaboración de la Diputación de Sevilla

El Área de Juventud del Ayuntamiento de Salteras se ha visto reforzada gracias a la concesión de subvención dentro del Programa del Servicio de Juventud denominado Refuerzo y consolidación de las estructuras locales de juventud “Red Provincial de Agentes de dinamización Juvenil” (Red ADJ) de la Diputación Provincial de Sevilla.

Igualmente, mediante la concesión de dos subvenciones de 6.000 euros cada una dentro del programa «Promoción de valores ciudadanos» ha contribuido a la realización de los proyectos locales “Espacio de encuentro para la participación» y «Vive Verano»

Durante el año 2022 la Delegación de Juventud del Ayuntamiento de Salteras ha contado con un conjunto muy variado de actividades enmarcadas principalmente en los proyectos locales «Espacio de encuentro para la participación» y «Vive Verano». Entre estas actividades destacamos por el impacto generado a nivel municipal:



Campamento en Río Secreto.



Taller de maquillaje y caracterización.



Torneo de fútbolín.

- Los torneos de ping-pong, billar, fútbolín y futbol 7, celebrados durante las fiestas patronales y la feria del pueblo. Con esta actividad hemos conseguido acercar a nuestra delegación a gran parte de la juventud ya que hemos contado con cerca de 200 inscripciones entre todos los torneos, en su mayoría niños entre 12 y 25 años.
- La visita a Isla Mágica, en el mes de junio, contó con una participación de más de 250 personas, principalmente jóvenes entre 14 y 18 años.
- A la visita a Guadalpark durante el mes de julio vinieron más de 150 jóvenes entre 12 y 20 años generalmente.
- Caseta de la Juventud organizada y disfrutada por jóvenes durante los días de feria del pueblo. En total, durante todas las fiestas, la caseta acogió a más de 300 jóvenes entre 12 y 17 años no solo del pueblo de Saleras, también de los pueblos vecinos de Olivares y Valencina.
- Fin de Semana en Marbella con la juventud mayor de edad, es el segundo año que se realiza esta actividad a la que acuden más de 50 jóvenes, mayormente del género masculino, entre 18 y 25 años.
- Casa del Terror 2022 – “El circo de los horrores”, un proyecto de participación juvenil en el que participan más de 50 jóvenes entre 12 y 25 años y recibe a más de 500 personas durante los dos días de puesta en escena que se llevan a cabo.
- Durante el curso escolar se ofrecen talleres gratuitos de baile urbano, cortometraje, ajedrez, maquillaje y caracterización y maquillaje artístico. Estos talleres nos permiten tener una conexión constante con la juventud. En total tenemos inscritos a 130 participantes que tienen entre 12 y 25 años.
- Gymkana sexualidad, VIH y otras ITS, una actividad educativa en la han participado cerca de 50 jóvenes entre 12 y 15 años.
- Taller de maquillaje artístico: Pasacalle y acompañamiento de la carroza del Cartero Real. Unos 30 jóvenes de 13 a 20 años, acompañan el cartero real del pueblo haciendo la animación de calle.
- Campamento a Rio Secreto, Córdoba. 33 participantes.
- Scaperoom: “Querida Esther” por parte de la Asociación – Con Rumbo Propio – en colaboración con el Centro de Información a la Mujer. 50 participantes.
- Visita a la Asociación “Alternativa Joven” Sevilla. 15 participantes.
- Visita guiada a Sevilla “Las Almas de Sevilla II”. 20 participantes.
- Celebración del día del orgullo en colaboración con la delegación de diversidad
- Taller de cortometraje durante el verano. 20 participantes.
- Visita a la piscina municipal. 25 participantes.
- Navidades Diversas – Encuentro entre culturas, colaborando con la delegación de diversidad. 50 participantes.
- También realizamos actuaciones específicas dentro del “IES Pésula” llegando con ellas a todo el alumnado del centro. Estas actuaciones son:
 - Taller de habilidades sociales a través de técnicas teatrales.
 - Taller de educación sexual.
 - Proyecto Fomento del uso saludable y seguro de las TIC’s «Actitudciber».
- Durante todo el año se ofrecen dos servicios permanentes que permiten la continuidad de los proyectos, la vinculación con el colectivo juvenil y la participación del mismo en las actividades. Hablamos de la oficina de asesoramiento juvenil en horario de tarde y la zona de ocio los fines de semana con ampliación de horario en vacaciones escolares.

Cerca de cinco mil personas disfrutaron de numerosas actividades culturales en Salteras gracias a la subvención de la Diputación de Sevilla

La Delegación de cultura ha conseguido tener este año una intensa y variada programación gracias, en parte, a la subvención recibida desde Diputación de Sevilla.

Esta subvención ha servido para poder asumir el coste de tener personal profesional específicamente dedicado a diseñar, planificar, presupuestar, ejecutar y evaluar numerosas de actividades culturales realizadas en Salteras.

La Delegación de cultura ha mantenido siempre unos objetivos y un marco de trabajo muy claro en el que las líneas principales han sido

- Dinamizar el tejido cultural y turístico del municipio.
- Potenciar la programación anual de actividades culturales.
- Diversificar el contenido cultural de la programación anual.
- Consolidar programas culturales avalados por la ejecución de numerosas ediciones anteriores.
- Implementar la Cultura como uno de los pilares de desarrollo social y económico del municipio.
- Impulsar la cultura en aras de expandir entre los ciudadanos de Salteras sus valores universales: Justicia, bien, verdad, belleza y conocimiento.
- Ofrecer a la ciudadanía actividades donde desarrollar su intelecto y esparcimiento saludable.
- Trabajar con el segmento poblacional infantil y juvenil para estimular y potenciar hábitos culturales que se consoliden en el devenir de usos y costumbres de futuros usuarios de servicios culturales.
- Dotar de contenido las diferentes infraestructuras culturales que posee el municipio.



Cuentacuentos.

- De esta forma, las actividades que se han realizado conforme a las directrices marcadas por parte de la Delegación de cultura han sido tan variadas como se describe a continuación: La Semana del libro, Verano Cultural, Sal D´Cultura, Noche de la Filosofía, Mes del Teatro, Programación expositiva desarrollada a lo largo del año, Gestión y control de los talleres culturales municipales: teatro, piano y pintura al óleo, conferencias, jornadas de arte al aire libre, concierto de Navidad, así como la gestión y control de todas las actividades desarrolladas en el Teatro Municipal.



TEATRO INFANTIL ZOO MÁGICO

Desde la Delegación de Infancia del Ayuntamiento de Salteras nos alegramos de la gran afluencia que el pasado domingo obtuvo el espectáculo infantil "Zoo Mágico" que tuvo un ¡¡Lleno absoluto!! Allí, los peques tuvieron una mañana divertida y diferente llena de magia, fantasía, humor, imaginación y creatividad.



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento lleva a cabo con éxito el programa del "Mes del teatro" octubre de 2022 con más de dos mil asistentes

El Ayuntamiento de Salteras llevó a cabo toda la programación de una nueva y destacada cita cultural, recuperada en el nuevo curso al igual que la recién finalizada Sal D' Cultura.

En esta ocasión, el municipio celebró durante el mes de octubre el "Mes del Teatro", que dio comienzo el día 8 y se fue desarrollando durante los diferentes fines de semana hasta el 29 de octubre en el que tuvieron cabida los siguientes espectáculos:

SÁBADO 8 DE OCTUBRE. "REY SABIO"

Teatro adulto. +15 años. Compañía: Juan Gamba. Director: Ángela Conde y Julián Fuentes Reta.

VIERNES 21 de octubre. "LA PEQUEÑA JUGLARES"

Teatro infantil. Compañía: Emilio

Villalba y Sara Marina. Director: Emilio Villalba y Sara Marina,

VIERNES 21 DE OCTUBRE. "EXPLICA DANSA: TONI JODAR EXPLICA LA DANZA MODERNA Y CONTEMPORÁNEA"

Danza contemporánea y moderna. Apto para todos los públicos. Compañía: Explica Dansa. Director: Toni Jodar y Beatriu Daniel.

SÁBADO 22 DE OCTUBRE. "LA CHICA DEL GRUPO"

Teatro Adulto. Apto para + 15 años. Compañía: Proyecto Rueda Téllez Corea. Director: Proyecto Rueda Téllez Corea.



VIERNES 28 DE OCTUBRE. "PENEQUE Y LOS ÁLVAREZ QUINTERO"

Teatro infantil. Compañía: Producciones infantiles Miguel Pino S.C. Director: Miguel Pino.

VIERNES 28 DE OCTUBRE. "BLANCO, UNA COMEDIA CON PINCELADAS DE MUSICAL".

Teatro Adulto. Apto para todos los



"La chica del grupo".





A la izquierda, "La pequeña juglaresa". A la derecha, "La peregrina".

públicos. Compañía: Azoteatro. Director: Pablo Leira.

**SÁBADO 29 DE OCTUBRE.
"LA PEREGRINA".**

Teatro Adulto. Apto para todos los públicos. Compañía: Sal Teatro. Directora: M^a Dolores de los Santos.

La propuesta del Ayuntamiento de Salteras con motivo del Mes del Teatro se re-

sume en combinar representaciones para todo tipo de público, diferenciando entre las dirigidas al público infantil o adulto, y adaptando el calendario y horarios a las necesidades de cada uno de ellos.

Este año hemos tenido un importante punto de inflexión con la puesta en marcha del nuevo Teatro de Salteras, gracias a lo cual podemos contar con unas magníficas instalaciones con las que atraer

la mejor oferta de actividades culturales para nuestra ciudadanía.

Queremos agradecer a las diferentes compañías de teatro que han participado y al público que ha asistido a las diversas obras representadas, así como poner en valor la aportación que la compañía local Sal-Teatro hace a las artes escénicas, con su trabajo y dedicación, con su directora María Dolores de los Santos al frente.



"Peneque y los Álvarez Quintero".



"Explica Dansa: Toni Jodar explica la danza moderna y contemporánea".

Educación

PROYECTO INFANTIL "CONOZCO MI PUEBLO"

Los escolares de 2 años hicieron una salida que se organizó para complementar el proyecto que están trabajando este primer trimestre en los dos grupos de la línea 2 años: "Conozco mi pueblo", entre las visitas que realizaron una de ellas estuvo dedicada a que conociesen su Ayuntamiento y las diferentes estancias de este y al alcalde. Allí los y las menores pudieron hablar con el alcalde y se les hizo entrega de unos regalitos en agradecimiento por su visita que llenó de alegría el consistorio.



ÉXITO EN EL CUENTACUENTOS DEL VIERNES 9, EN LA BIBLIOTECA EMILIO LLEDÓ"

Un gran grupo de menores pudo disfrutar de la lectura de cuentos de su edad. Una actividad que, promovida desde el área de cultura del Ayuntamiento de Salteras, fomenta la escucha y la atención, facilitando por ende la comunicación. Además, y sobre todo estimula la curiosidad de los más pequeños promoviendo el maravilloso hábito de la lectura recreativa a temprana edad.



Ciudadanía

DÍA INTERNACIONAL DEL VOLUNTARIADO

El Ayuntamiento de Salteras, acudió a la edición anual del Día Internacional del Voluntariado donde se reconoció la labor

de un grupo de Salterños que recogieron Alimentos y demás enseres de necesidad para los refugiados de Ucrania. Desde

el ayuntamiento nos orgullece de nuestra gente y agradecemos su trabajo e implicación con los más necesitados.



2540 KILOS DE BASURA RECOGIDA A MANO POR VOLUNTARIOS EN SALTERAS. ACTIVIDAD PARA LA RECUPERACIÓN DEL ENTORNO



El pasado Sábado 19 de noviembre, la asociación el Puzzle organizó junto con el Ayuntamiento de Salteras un recorrido de 4,5 km en el que se completó el camión con 2540kg de desperdicios que fueron recogidos de distintas zonas a mano por todas las personas que se ofrecieron voluntarias para la limpieza del municipio.



Deportes

Alrededor de cinco mil personas han podido disfrutar de actividades deportivas gracias a la colaboración de la Diputación de Sevilla

A lo largo de la temporada 2022, más de 5000 personas se han visto beneficiadas de las subvenciones de la Diputación de Sevilla con las que han colaborado al abono de parte del salario del personal a cargo de elaborar y gestionar la agenda de actividades deportivas de nuestro municipio y ello en parte a cargo del programa del Servicio de Deportes destinada a la “Cooperación en el sostenimiento de técnicos y dinamizadores deportivos para el fomento de la actividad física y el deporte”, ejercicio 2022.

El trabajo que ha venido realizando la Delegación de Deportes a lo largo de la temporada 2022 ha incluido:

- Actividades de tierra:

Escuelas deportivas (voleibol, tenis, baloncesto, karate, patinaje, pádel, iniciación deportiva, atletismo, gimnasia rítmica) actividades deportivas para adultos (yoga, Pilates, cardiogym, zumba, tenis, pádel, kárate) actividades para mayores (gimnasia de mantenimiento), han albergado durante la temporada 2022 más de 700 usuarios. Juegos deportivos mancomunados (voleibol, tenis, baloncesto): 105 participantes
Juegos deportivos de Sevilla (IMD), donde participa la escuela de gimnasia rítmica con unas 40 deportistas.

- Actividades de agua (Piscina municipal):

La oferta deportiva de la piscina municipal se divide en dos temporadas,

1. Temporada de invierno donde hemos recibido a más de 600 usuarios.
2. Temporada de verano: durante los meses de julio, agosto y septiembre los cursos de verano contaron con una participación de más de 400 usuarios.



[DEPORTES]



• Actividades puntuales:

- MASTERCLASS DE AQUA-CROSSFIT (25 DE FEBRERO): 20 PARTICIPANTES
- MARCHA EN BICI CON MOTIVO DEL DÍA DE ANDALUCÍA(28 FEBRERO): 370 PERSONAS
- MULTIAVENTURA en la Sierra de San pablo Montellano: 55 personas

• Senderismo:

- Senderismo a Cortegana ruta de

los molinos(abril): 55 personas

- Senderismo a Castiblanco de los arroyos (noviembre): 55 personas (ruta subvencionada íntegramente por Diputación incluida en IV PROGRAMA DE SENDEROS DE LA PROVINCIA DE SEVILLA (EDICIÓN 2022)

- MASTERCLASS INICIACIÓN AL RUNNING: 15 participantes
- CAMINO DE SANTIAGO de Sarria a Santiago del 25 de junio al 1 de julio. Grupo de 35 personas
- XXIII EDICION DEL DIA ME-



TROPOLITANO DE LA BICICLETA 24 de abril. Grupo de 30 personas.

- CARRERA POPULAR “TIERRA Y OLIVAR”: 370 corredores, 80 voluntarios.
- CONVIVENCIAS DEPORTIVAS
Anualmente se realizan dos convivencias donde se concentran a todos

nuestros deportistas, una en mayo para finalizar temporada y otra en diciembre con motivo de la navidad.

- Convivencia deportiva de mayo: se llevan a cabo exhibiciones de cada una de las escuelas llegando a participar unos 400 deportistas y concentrando en dicho evento más de 1000 personas.

- Convivencia deportiva de navidad: se lleva a cabo un pasacalles y una gran jornada de actividades donde se invita a todos los deportistas, concentrando a más de 700 personas en dicho evento.

- TORNEO DE TENIS JULIO DEL 4 AL 15 DE JULIO 2022: 35 participantes.
- TORNEO DE PÁDEL JULIO DEL 11 AL 29 DE JULIO 2022: 55 participantes
- TROFEO DE PETANCA AGOSTO: 14 participantes
- TROFEO DE TIRO CON CARABINA AGOSTO: 88 PARTICIPANTES
- COLABORACIÓN CON EL SEMINARIO DE KÁRATE INTERNACIONAL 4,5 Y 6 DE NOVIEMBRE.
- ORGANIZACIÓN DE LA 5ª JORNADA DE DEPORTE ADAPTADO dentro del programa de Diputación de Sevilla que contó con 50 participantes.
- Colaboración con los dos centros de primaria de la localidad, donde damos cabida a un proyecto que suma a más de 200 alumnos que pasarán por nuestra piscina municipal para realizar actividades acuáticas.



SEMINARIO SHODOKAN

Hemos tenido el honor y el placer de poder asistir al XII° SEMINARIO SHODOKAN ESPAÑA en el que hemos podido asistir tanto a charlas presenciales del maestro y referente Yukitoshi Ishiki, máxima autoridad de la Escuela SHODOKAN (OKINAWA SHODOKAN GOJU RYU KARATE KOBUDO RENMEI) como a demostraciones de clases magistrales in situ.

La “Escuela de Karate y Kobudo Shodokan España” Honbu Dojo Shodokan España Karate & Kobudo lleva desde el año 2006 impartiendo clases en Salteras (Sevilla), está afiliada a la Federación Internacional Okinawa Shodokan Goju Ryu Karate y Kobudo Renmei (OSGKKR) y en la Federación Andaluza de Karate (FAK).



[DEPORTES]



SENDERISMO BENAOCAZ Y MONTILLA

El pasado mes de diciembre y enero se han llevado a cabo sendas salidas una a Benaocaz y la segunda a Montilla. En la Salida a Benaocaz se llevó a cabo una ruta de senderismo organizada por la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Salteras. Un gran día de convivencia en la naturaleza donde un

grupo de 55 saltereños conocieron en profundidad la Sierra de Grazalema en su máximo esplendor.

Por su parte, en el viaje a Montilla, se pudo disfrutar de una visita turística con guía por el pueblo, conocieron las Bodegas Alvear y también el museo del aceite.



ACTIVIDADES NAVIDEÑAS

SALTERAS SE VUELCA CON SU CABALGATA

El pueblo de Salteras se volcó para recibir a los Reyes Magos y a su espléndido cortejo tras dos años de restricciones con motivo de la pandemia. La Parroquia de Santa María de la Oliva recibía a primera hora de la tarde a Sus Majestades tras el acto coronación por parte del Alcalde, Antonio Valverde, ante la atenta mirada de mayores y pequeños para dar paso seguidamente a la Cabalgata que este año constó de más de 120 beduinos, cargados con caramelos, pelotas y juguetes. Las carrozas de Estrella de la ilusión, Gran Visir, Melchor, Charlie y la fábrica de chocolate, Gaspar, El libro de la selva, Baltasar estuvieron acompañadas de 3 Charangas que llenaron de alegría y música las calles de Salteras.

La noche de Reyes se tiñó de música, magia y mucha ilusión por parte de todas las personas que acudieron a verla. Caramelos, juguetes, música, baile... nada faltó en la esmerada preparación de la Cabalgata de 2023, un espectáculo regio con el que disfrutaron niños y adultos.



SALTERAS, HERVIDERO DE ACTIVIDADES NAVIDEÑAS PARA TODOS LOS PÚBLICOS

Estas navidades todas las áreas de este ayuntamiento han trabajado con mucha intensidad para conseguir un programa digno de animar las primeras navidades "normales" tras la pandemia... Entre todas las actividades que han tenido lugar fue más que agradable descubrir el gran interés que la charla "Navidades Diversas" ha tenido entre nuestros vecinos. Con la sala de asuntos sociales a rebosar, supuso un satisfactorio espacio de encuentro para la reflexión muy enriquecedor. También el concierto de Jazz tuvo una excelente acogida al igual que la buñuelada y el concierto de Alicia Gil



SALTERAS VIBRÓ CON LA JOVEN ORQUESTA INTERNACIONAL DE SEVILLA EN UN CONCIERTO SINFÓNICO EXCEPCIONAL

El Teatro de Salteras tuvo el placer de acoger a la Joven Orquesta Internacional Sinfónica de Sevilla con un programa del que pudieron disfrutar todos los presentes. Dirigidos por el prestigioso director Michael Thomas.



Empresa

¿Qué tienen el común Jackie Kennedy, Indiana Jones, V de Vendetta, Dior o el ejército francés?

El término municipal de Salteras acoge a Fernández & Roche en el P.I. Los Llanos, una fábrica de sombreros de reconocido prestigio a nivel internacional con más de 180 años de historia

Quien más y quien menos, todos hemos crecido y conocemos las sagas del increíble profesor y aventurero Indiana Jones (este año por fin se estrena una nueva entrega), conocemos a la icónica Jackie Kennedy y por supuesto la firma Dior resuena en nuestra cabeza cuando se quiere hacer referencia al lujo, la calidad y la exquisitez.

Pues todas y cada una de ellas tienen un denominador común, los sombreros que todos ellos han utilizado y que se elaboran por la exclusiva firma “Fernández & Roche” donde las palabras “savoir faire” adquieren todo su significado. Trabajadores incansables desde hace casi dos siglos comenzaron de manera humilde en el barrio de Triana (Sevilla) y desde allí, han ido creciendo a lo largo del tiempo y superando múltiples y diferentes crisis de las que, sin duda alguna, han salido vencedores y con una facturación que supera los 6 millones de euros.



Su vocabulario no contempla las palabras “low-cost” ni “moda rápida” fueron, son y serán siempre fieles a sus orígenes artesanos de realizar sombreros de excelente calidad, pues cuidan minuciosamente el proceso, desde la adquisición de los mejores materiales (fieltros, piel de conejo, liebre o castor) hasta la obtención del sombrero perfecto. Algunos de sus sombreros tardan en elaborarse hasta 2 meses (sombrero Ecuador) por la precisión que se exige en el manejo y selección de los materiales de los que está realizado.

El ayuntamiento de Salteras, se encuentra firmemente comprometido con el tejido industrial de su término municipal y en escuchar las propuestas, necesidades y/o mejoras que desde las empresas aquí ubicadas puedan necesitar. De esta forma, han realizado una visita gracias a Enrique Fernández (bisnieto del fundador) a ISASE (nombre comercial) Fernandez & Roche, donde tanto el alcalde Antonio Valverde, como sus



concejales Miguel Ángel Toscano y José Antonio Alfaro han podido comprobar in situ cómo es el proceso productivo de la empresa pasando por todas las fases de producción, desde la zona de recepción de materiales y mecanización, hasta la

zona de cosido a mano de casa uno de los sombreros.

Fernandez & Roche se encuentra en la Calle Castilla la Mancha del P.I Los Llanos, término municipal de Salteras.



IGUALDAD

“Estamos contigo #Yotecreo”

Desde el Ayuntamiento de Salteras se preparó una campaña destinada a la concienciación de toda la sociedad para sensibilizar a toda la ciudadanía con respecto a las personas que sufren este tipo de violencia.

Además, los colectivos y grupos locales de Salteras, dentro de la campaña “Estamos Contigo #yotecreo” de apoyo a las víctimas de la violencia de género con motivo del 25N realizaron acciones de concienciación durante toda la semana.

- Veteranos. Escuela Municipal de fútbol
- Equipo femenino de fútbol
- Centro de Mayores. Taller de memoria
- Universidad de Mayores. SEPER
- Yoga. Escuelas Deportivas
- Delegación de Juventud
- Personal Municipal
- Personal Municipal de mantenimiento
- Yoga. Escuelas Deportivas
- Unidad de Estancia Diurna
- Profesorado IES Pésula
- Profesorado CEIP Fca. Pérez Cerpa
- Profesorado CEIP A. R. Almodóvar
- Equipo de Servicios Sociales e Igualdad
- Club de lectura. Biblioteca Emilio Lledó
- Yoga. Escuelas deportivas
- Cadetes. Escuela Municipal de Fútbol
- Juveniles. Escuela Municipal de Fútbol
- Sénior. Escuela Municipal de Fútbol
- Mantenimiento 3º Edad. Escuelas deportivas
- Escuela Infantil
- Asociaciones de Mujeres. AFAN XXI, ASIA y ADAS
- Taller Baile. Tercera Edad
- Grupo voluntarias. Servicios Sociales
- Taller relajación. Igualdad
- Escuelas deportivas de pilates, voleibol y cardio gym.
- El IES Pésula



Por otro lado y ya el mismo día 25 tuvo lugar una concentración en la Plaza de España donde se realizó la lectura del manifiesto que el alumnado del IES Pésula había preparado. Yenny Londoño realizó una espectacular interpretación del monólogo “Vengo desde ayer”.





